



Einsegnungsspruch:  
Was ihr getan habt einem unter  
diesen meinen geringsten Brüdern,  
das habt ihr mir getan.

Matth. 25, 40.

## **TODESANZEIGE**

Gott, der Herr über Leben und Tod,  
hat unsere liebe Mitschwester

### **Diakonisse Otilie Schrempf**

am Donnerstag, dem 1. März 2018 um 0.30 Uhr in unserem Haus Abendfrieden zu sich gerufen.

Schwester Otilie wurde am 3. November 1922 in Ramsau bei Schladming in der Steiermark geboren  
und kam am 19. Jänner 1952 in das Mutterhaus Bethanien nach Gallneukirchen,  
wo sie am 13. Oktober 1957 zur Diakonisse eingeseget wurde.

In den ersten Jahren war Schwester Otilie auf verschiedenen Stationen in Gallneukirchen eingesetzt,  
bevor sie zwischen 1954 und 1957 die Krankenpflegeschule in Stuttgart, Rosenbergstraße absolvierte.  
1964 besuchte sie auch einen Stationschwesternlehrgang an der Schwesternhochschule in Berlin.  
Die Haupteinsatzorte in ihrem Dienst waren die Diakonissen-Krankenhäuser in Linz und Schladming  
sowie dazwischen das Altersheim in Graz.

Als sie 1981 in den Ruhestand trat, übernahm sie die Verantwortung im damaligen Haus Abendfrieden.  
So wie Schwester Otilie in der Ramsau an ihren Geschwistern Mutterstelle vertreten hatte, ist sie  
auch in der Krankenpflege stets ein mütterlicher Mensch mit warmherziger Ausstrahlung geblieben.  
Ihre humorvolle und fröhliche Art hat allen Mitschwestern wohl getan. Immer wieder überraschte sie  
uns mit Liedern und Gedichten aus ihrer Jugendzeit. Wir danken Gott für dieses Schwesternleben,  
das so viele Segensspuren hinterließ.

Wir verabschieden uns von Schwester Otilie am Montag, dem 5. März 2018 um 14.00 Uhr  
in der Evangelischen Christuskirche Gallneukirchen und begleiten sie  
danach zum Evangelischen Friedhof.

Gallneukirchen, am 1. März 2018

Schwester Helga Sikora  
Oberin

Mag. Josef Scharinger Dr. Heinz Thaler Dr. Rainer Wettreck  
Vorstand